
潮見っ子は、校長をどう見ているのでしょうか  

11 月に行った潮見っ子フレンドシップ通信では、子どもたち同士で、よいとこ

ろや感謝の気持ちをメッセージカードで伝え合いました。教員に対してメッセージ

をおくっていた子もいました。今回は、私宛のハートラちゃんのメッセージカード

を紹介します。  

【子どもたちがおくってくれたメッセージ】  

😀 いつも朝の挨拶や帰るときの挨拶をしてくれて、ありがとうございます。校長

先生の挨拶で、いつも元気になれます。本当にありがとうございます。（３年生）  

😀 いろいろな学年のところを歩いて偉いですね。見守りを頑張っているんだな

と思いました。（２年生）  

😀 いつも笑顔で挨拶をしてくれて、とてもうれしいです !!みんなが頑張ってい

る姿を撮ってくれてありがとうございます。これからもよろしくお願いしま

す !!（５年生）  

😀 図書のシールやハートラちゃんをくれてありがと

うございます。朝、いつも通学路や学校前に立って

挨拶をしてくれてありがとうございます。（５年生）  

😀 潮見小学校のためにいろいろなことを考えてくれ

てありがとうございます。（２年生）  

😀 いつも学校を見たり、頑張っている人を見付けた

りしてくれてありがとうございます。これからもよ

ろしくお願いします。（６年生）  

😀 毎日、たくさんの仕事をしてくださって、ありがとうございます。今年、来

年もよろしくお願いします。頑張ってください。（２年生）  

😀 いつも教室を見に来てくれてありがとうございます。先生の顔を見ている

と、勉強を頑張れますので、これからも教室に来てください。（３年生）  

😀 図書のご褒美シールをくれて、ありがとうございました。私は、カエルのシ

ールをもらって音読カードに貼っています。すてきなシールをありがとうござ

います。これからもたくさん本を読みます。（５年生）  

😀 いつも昼休みに水まきをしてくれて、ありがとうございます。これからもよ

ろしくお願いします。（４年生）  

 

校長にメッセージを書こうとする気持ちだけでもうれしくなります。ハートラ

ちゃんのメッセージカードですから、当然好意的な内容ではあることは分かって

いますが、それでも、私がしていることについてお礼を言われると、少し照れく

さい感じがします。このカードの内容から、普段の校長の姿が分かり、私自身の

振り返りにもなりました。  

学級担任や専科教員とは比べものにならないほど、子どもたちと関わる機会が

少なくなりました。子どもたちとの関係は、どうしても広く浅いものになります

が、積極的に関わっていくように努めたいと思います（嫌がられない程度に…。）。  
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